

Medio	Radio Cooperativa
Fecha	11-4-2013
Mención	Una masiva convocatoria logró esta mañana la marcha estudiantil. Mención a la UAH.

Una masiva convocatoria logró esta mañana la marcha estudiantil.

- Una masiva convocatoria logró esta mañana la marcha estudiantil por la educación. Hubo incidentes con encapuchados. El acto central se realizó en la estación Mapocho. Habla: - Moisés Paredes, vocero de la Cones. - Dafne Concha, vocera de la coordinadora de padres y apoderados. - Valescka Concha, vocera de los estudiantes de las universidades privadas. - Andrés Fielbaum, presidente FECH. - Diego Vela, presidente FEUC. Mención: - Regiones. - U. Santo Tomás. - U. Alberto Hurtado. - Intendencia. - Instituto DD.HH. Conduce: Paula Bravo y Rafael Pardo.